
Keine Schönheit

Beitrag von „pafra“ vom 11. März 2011, 22:40

Hallo zusammen.

Wir stellen an dieser Stelle zumeist unsere schönsten Hybridenbilder ein.
Ich möchte heute mal eine Erstblüte aus 2010 nachtragen, welche nicht unbedingt zu den 
Schönheiten zählt. Ja eigentlich ein richtig häßliches Stück ist. Aber die zeigen wir ja im 
Normalfall nicht gerne. 
In Anbetracht der Eltern habe ich nicht unbedingt mit einer Entäuschung 
gerechnet. Aber so geht es vielen von uns, nehme ich mal an.

Eine Kreuzung von Ingo Bartels.
Beide Eltern stammen aus der Zucht von T. Stöfer, anzusehen in unserer Namensdatenbank. 
Wunderschöne Hybriden!

Osiris x Brigit Bardot (BEX118 x BEX119) 
Kreuzungsnummer: BS1207-PAR1
Blütendurchmesser: 14cm

Das Schönste an dieser Hybride ist für mich der Pflanzenkörper:)

Grüße
Franz

Beitrag von „AlexWob“ vom 11. März 2011, 22:57

Hallo Franz,
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laß uns einen Contest um den häßlichsten Erstblüher aufmachen 
Ich ziehe da mal mit, mit einem Erstblüher aus First Light x Super Gelb.
12cm groß, einfarbig, und die Blütenform mit den schmalen Petalen finde ich echt scheußlich... 
ich hoffe da passiert noch was dies Jahr, sonst hab ich was zum pfropfen.

Alex

Beitrag von „muddyliz“ vom 11. März 2011, 23:10

Hallo Franz,
gut, sie sieht etwas zerknittert aus, aber das hängt möglicherweise mit der unvollständigen 
Entfaltung bei der Erstblüte zusammen. Das kann noch werden.
Andererseits ist die Blütengröße recht ordentlich, die Färbung ist ansprechend und für eine 
Blüte mit schmalen Petalen hat sie auch reichlich Blütenblätter. Und auch die kurze Bedornung 
ist ansprechend.
Falls du sie entsorgen willst, ich nehme sie gerne. 

Beitrag von „pafra“ vom 12. März 2011, 14:05

Hallo Alex,

mit diesem Ergebnis aus der Kreuzung F. Light x Supergelb wäre ich auch sehr entäuscht!!

Hallo Ernst,

ich warte immer die Blüten im nächsten Jahr ab, ehe ich solche Hybriden entsorge oder als 
Unterlage verwende.
Wenn dir diese Hybride wirklich gefällt, merke ich dich dafür vor.
Sofern nicht eine gravierende Verbesserung bei der heurigen Blüte eintritt kannst du sie gerne 
übernehmen. 

Grüße
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Franz

Beitrag von „muddyliz“ vom 12. März 2011, 17:00

Hallo Franz,
ja, sie gefällt mir, sogar besser als die Eltern. Ich mag eh lieber die Blüten mit schmalen 
Blütenblättern, die erinnern mich irgendwie an Seerosen.

Beitrag von „taube2412“ vom 12. März 2011, 18:29

Hallo Franz,
naja , wenn sich deine BS1207 in dieser Saison dazu entschließen könnte die Blüte ein wenig 
"auszubügeln" - würde sie bestimmt ein bisserl hübscher machen!

Ich habe von der BS 1207 auch fünf Sämlinge bei mir stehen, bei drei habe ich heute schon 
Knospen entdeckt, mal sehen was da raus kommt.

Schönen Abend!

Beitrag von „pafra“ vom 12. März 2011, 19:05

Zitat von taube2412

Hallo Franz,
Ich habe von der BS 1207 auch fünf Sämlinge bei mir stehen, bei drei habe ich heute 
schon Knospen entdeckt, mal sehen was da raus kommt.
Schönen Abend!

Hallo Sonja,
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da drück ich dir die Daumen. Aber bei 5 Stk können nicht alle Versager sein, nehme ich mal an:)

Grüße

Franz

Beitrag von „Rainer“ vom 13. März 2011, 10:58

Hallo Zusammen,
hier auch ein Beispiel 1.Blüte 2009 und die 2. in 2010.
Sieht aus als wären es zwei völlig verschiedene Pflanzen.
Somit sollte jeder Kaktus eine 2. Chance bekommen.
PS es ist die Liske 1431(cand x tor) x rotorange x gelb

Es bleibt spannend

Gruß
Rainer

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 13. März 2011, 13:13

Rainer, die Blüte finde ich persönlich nun sehr schön. Die Farben sprechen mich sehr an.

Beitrag von „stefan“ vom 14. März 2011, 22:47

Hallo Rainer,
für mich sehen die beiden Blüten auf alle Fälle sehr ähnlich aus was das Farbspektrum angeht. 
Wenn das Bild 2 erst im Folgejahr aufgenommen wurde, unterscheiden sich die Fotos meines 
Erachtens doch nur in den unterschiedlichen Petalformen, die wahrscheinlich auf 
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unterschiedliche Temperaturen und Lichtverhältnissen zurückzuführen sind. 
Deine Pflanze wird doch hofentlich weder nach Bild1, noch 2 jemals ein Kandidat für den 
Grünkompost gewesen zu sein, oder??

Gruss, Stefan

Beitrag von „stefan“ vom 14. März 2011, 22:49

Hallo Franz,
Deine Blüte ist vielleicht auch nicht mein Favorit, dennoch könnte nächstes Jahr eine Blüte 
entstehen, die der Maria Piazza sehr ähnlich sieht. Der DM stimmt doch auch, also ich drück Dir 
die Daumen!

Gruss, Stefan

Beitrag von „pafra“ vom 15. März 2011, 10:38

Hallo Stefan,

da habe ich doch so meine Zweifel. Auch wenn die Blütenblätter sich schön und glatt öffnen 
würden, ist das von der Farbgebung her nicht unbedingt das Gelbe vom Ei! 

Grüße

Franz

Beitrag von „Rainer“ vom 15. März 2011, 19:18

Hallo Stefan,
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mit Sicherheit nichts für den Kompost.Hatte für Bild 2 schon viele Anfragen, aber leider kindelt 
sie nicht.
Sie hat bei mir im 2.Jahr einen TopTen Platz eingenommen.
Wollte nur zeigen wie schön es im 2.Jahr aussehen kann.

Viele Grüße 
Rainer

Beitrag von „taube2412“ vom 22. Mai 2011, 09:30

Hallo,
der Franz hat ja diesen Thread mit einem Sämling aus der Kreuzung 
BS 1207 eröffnet und daher habe ich diesen Thread gewählt um euch nun einen heute 
erblühten Sämling aus ebenfalls dieser Kreuzung zu zeigen.
Er hat die Zuchtnummer BS1207-SSA-2 und stammt aus der Kreuzung BEX 199 x BEX 118.
Wie ich finde, eine doch recht anschauliche Blüte mit einem Blütendurchmesser von 12 cm als 
heutige Erstblüte.
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